



► GELAR POTENSI PERTANIAN

## Festival Pangan Lokal Mendorong Inovasi

UMBULHARJO—Setelah tiga tahun tidak diadakan, Gelar Potensi Pertanian (GPP) 2022 akan diselenggarakan Dinas Pertanian dan Pangan Kota Jogja akhir pekan ini.

Dalam GPP kali ini akan ada pameran pertanian serta festival pangan lokal dari 45 kelurahan di Kota Jogja. Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Jogja, Suyana mengatakan GPP kali ini sejalan dengan tema pembangunan Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja tahun ini, yaitu peningkatan ekonomi berbasis kesejahteraan

rakyat.

GPP kali ini akan diselenggarakan pameran produk hasil pertanian dari 14 kemitraan, asosiasi dan komunitas pertanian, perikanan dan pangan di Kota Jogja. Selain itu, ada pula festival pangan lokal. Dalam festival ini, akan dilombakan produk olahan berbahan dasar nonberas dan nongandum. Selain itu, ada pula lomba yel-yel ajakan mengonsumsi makanan B2SA (beragam, bergizi, seimbang, dan aman). Serta lomba video mengenai capaian wilayah dalam sektor pertanian dan ketahanan pangan.

"Sudah tiga tahun mereka [gapoktan dan komunitas pertanian] tidak tampil, harapannya mereka *all out*. Harapannya semua masyarakat bisa membeli produk yang dihasilkan kelompok tani dan menghasilkan kesejahteraan kelompok tani," kata Suyana, Selasa (15/11).

Menurut Suyana, lomba olahan pangan berbahan lokal merupakan upaya memperkaya khasanah inovasi pangan lokal. "Pangan lokal sekarang kurang berkembang karena tidak ada inovasi, yang banyak inovasi panganan berbasis gandum, yang non gandum kurang," katanya.

Suyana mengatakan dari kegiatan ini diharapkan ada inovasi pangan baru. "Kami harus mengajukan kembali ke pangan lokal," ucap Suyana.

Nantinya, lomba olahan pangan akan diikuti 45 kelurahan di Kota Jogja dan pameran pertanian akan diikuti 32 stand komunitas dan gapoktan Kota Jogja. Akan diadakan pula kontes ikan guppy serta kontes angrek dan aglonema dengan tdtal hadiah mencapai Rp. 20 juta. GPP akan diselenggarakan 18-20 November 2022 di halaman Balai Kota Jogja. Nantinya, selain pasar tani dari gabungan kelompok tani (Gapoktan), ada pula pameran hasil pertanian dan produk turunannya buatan komunitas pertanian di Kota Jogja. (01/11/22)



Suyana

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005